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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

  

VERBALE  N°  58  DEL  31/05/2018 

   

  
 ORDINE DEL GIORNO: 
 

 
Studio e consultazione del DUP (Documento Unico di Programmazione 
2018/2020). Audizione Assessore al Bilancio Dr. R.Scurto  
Ore 18.30 audizione Assessore F. Butera 

 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

17,30 

 

 

20,15 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria SI 
       

 

 

17,30 

 

 

20,05 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

17,30 

 

 

20,15 

 

 

Componente Messana Saverio          SI          

 

 

17,30 

 

 

20,15 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI           
 

 

17,30 

 

 

19,40 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
 

SI 
 

          

 
         

 

 

17,30 

 

 

19,25 
 

 

 

L’anno Duemiladiciotto (2018), il giorno 31 del mese di Maggio, alle ore 17,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Messana Saverio, Ferrara Annalisa e Ruisi Mauro. 

Il Presidente Lombardo incarica di svolgere le funzioni di Segretario verbalizzante il Consigliere 

Giovane Scibilia Noemi, in sostituzione del Segretario titolare Lipari Giuseppe. 

Alle ore 17,30 fa ingresso l’Assessore al Bilancio Dott. Roberto Scurto. 
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Il Presidente Lombardo dopo avere dato lettura del punto all’ordine del giorno: “Studio e 

consultazione del DUP (Documento Unico di Programmazione 2018/2020). Audizione 

Assessore al Bilancio Dr. R.Scurto. Ore 18.30 audizione Assessore F. Butera” invita i 

Colleghi Consiglieri a formulare, secondo un preciso ordine di intervento, domande all’Assessore 

Scurto. 

Il Consigliere Messana chiede quando verrà presentato la seconda parte del Piano Triennale 

delle Opere Pubbliche. 

L’Assessore Scurto precisa che nel DUP il Piano Triennale delle Opere Pubbliche è calato in 

parte, ma la normativa prevede che la programmazione delle opere pubbliche deve essere un 

atto a se stante. 

Il Consigliere Messana, premettendo che sia opportuno lavorare insieme nella direzione di 

approvare il bilancio di previsione, propone di utilizzare una quota del 10% delle risorse 

economiche per la manutenzione delle strade e per investimenti su Alcamo Marina. La finalità è 

quella di lasciare un contributo alla città per lo sviluppo della stessa. 

L’Assessore Scurto fa presente che l’Amministrazione in carica ha investito su Alcamo Marina 

con il progetto “Villard”, pulizia sottopassi, finanziamento bene confiscato, parcheggio. 

Il Consigliere Allegro dichiara che nonostante i buoni propositi manca l’ordinario, come la pulizia 

del verde pubblico e la pulizia della spiaggia. 

Il Consigliere Scibilia puntualizza che con il Piano ARO è stata inserita la pulizia della spiaggia 

per un periodo di 20 settimane e in più la pulizia del verde pubblico a carico della ditta che si 

aggiudicherà la relativa gara di appalto. 

Il Presidente Lombardo afferma che l’obiettivo di questa Amministrazione è quello di risolvere i 

problemi ordinari di questa città. 

Il Consigliere Ferrara propone l’inserimento della cartellonistica per non sporcare e per la  

sensibilizzazione della cittadinanza. 

Il Consigliere Messana chiede di inserire delle somme per l’illuminazione pubblica di C/da 

Calatubo. 

Il Consigliere Scibilia ritiene come elemento fondamentale la cartellonistica per indicazioni 

stradali dei vari monumenti della città, in modo particolare Piazza Ciullo, Castello dei Conti di 

Modica e Alcamo Marina. 

L’Assessore Scurto comunica che il Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità è sceso grazie alla 

rottamazione delle cartelle e l’anticipazione della TARI. Si vorrebbe, prosegue l’Assessore 

Scurto, introdurre la bollettazione in anticipo dell’acqua, perché se l’acqua non viene incassata 

nell’anno di competenza l’impatto sul FCDE è negativo. 

Il Consigliere Lombardo chiede se si può pagare l’intero importo della TARI con la prima rata. 

Il Consigliere Allegro chiede se la bollettazione dell’acqua nell’anno di competenza è inserito nel 

DUP. 

L’Assessore Scurto risponde che ancora non è inserito ma si è impegnato a realizzarlo. 

Il Consigliere Ferrara chiede notizie circa il bilancio navigabile. 
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Il Consigliere Scibilia chiede se è stata presa in considerazione l’idea di partnership con 

professionisti privati in merito alla riscossione dei tributi. 

L’Assessore Scurto comunica che verrà espletata la gara per il servizio di bus navetta con 

Alcamo Marina per un importo di Euro 50.000,00 mentre la gara per il servizio dei bagnini in 

spiaggia  è di Euro 60.000. Per la realizzazione della festa patronale di Maria SS. dei Miracoli 

sono stati previsti Euro 50.000. 

Il Consigliere Ferrara chiede informazioni circa il sostegno ai giovani e all’imprenditoria. 

L’Assessore Scurto riferisce che in bilancio sono previsti 8.000 Euro per l’elargizione di contributi 

economici per le  nuove attività che si insediano nel centro storico. 

Il Consigliere Messana afferma che il centro ha bisogno di essere “il salotto di casa nostra”. 

Il Consigliere Scibilia ritiene che ci sia bisogno di una regia dall’alto per mettere insieme le idee 

degli operatori del settore, cittadini e Amministrazione. 

Il Consigliere Ruisi ritiene che la regia politica per la vitalità del centro sia fondamentale. Si è 

parlato, prosegue il Consigliere Ruisi, di Piano Commerciale, di qualcosa di più grande che 

contenga una serie di iniziative concrete. Bisogna definire una visione del centro storico. 

Il Consigliere Ruisi ritiene che l’Amministrazione comunale dovrebbe puntare su due, tre cose 

importanti per la città e propone per il centro storico l’istituzione di un centro commerciale 

all’aperto dove si possano canalizzare altri tipi di attrattive. 

Alle ore 18,50 entra l’Assessore al Personale Ing. Fabio Butera. 

Il Consigliere Messana ritiene che l’importo di 8.000 euro non sono essenziali per far partire il 

centro storico. Bisogna trovare la gente, turisti che possano arrivare ad Alcamo. 

Il Consigliere Ruisi ritiene che serve l’idea, non servono solo soldi per sviluppare il centro storico. 

Alle ore 19,10 lascia la seduta l’Assessore Scurto. 

L’Assessore Butera ritiene che i soldi debbano essere spesi con priorità, in particolar modo per la 

promozione del territorio. 

L’Assessore Butera fa presente che con la delibera della stabilizzazione del 2017 non si sono 

fatti aggiustamenti che però si prevedono di fare. Oggi il quadro normativo è completo, insieme 

alla dirigenza si sta stabilendo un nuovo piano del fabbisogno del personale, si sta facendo una 

rivisitazione del piano da cui dipenderanno le stabilizzazioni. Già quest’anno si prevede la 

stabilizzazione di tutte le categorie “D” e alcune “C”. 

Il Consigliere Messana chiede se verranno stabilizzati tutti i contrattisti. 

L’Assessore Butera fa presente che i posti da coprire con le stabilizzazioni sono riportate alle 

pagine 42 e 43 del DUP. L’ Ente ha sicuramente necessità di stabilizzare tutte le categorie “D” 

che sono circa n° 20. 

La Giunta, prosegue l’Assessore Butera, elabora il regolamento degli uffici e servizi per la 

predisposizione della commissione. 
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Il Consigliere Allegro chiede cosa l’Amministrazione ha pensato rispetto a tutti quei dipendenti 

comunali che sono prossimi al pensionamento. 

L’Assessore Butera fa presente che in esecuzione del Piano Triennale del fabbisogno del 

personale (triennio 2018/2020) sono previste le procedure di assunzione del seguente 

personale:  

-  N. 1 cat. “D3” Informatico; 

-  N. 2 cat. “D” Tecnici;  

-  N. 3 cat. “D” Istruttori Direttivi Amministrativi; 

-  N. 2 cat. “D” Istruttori Direttivi Contabili; 

-  N. 2 cat. “C” (un Geometra e un Informatico). 

 Il Consigliere Messana chiede se si è pensato di incrementare il settore del verde pubblico. 

L’Assessore Butera fa presente che nella parte strategica del  DUP si è cercato di snellire tutto il 

documento di analisi; il quadro delle situazioni interne dal punto di vista del comune e della 

macchina amministrativa, tutte le entrate tributarie dal 2018 al 2020, tutti gli investimenti interni, il 

personale nella sua globalità. 

Il Consigliere Ruisi esce alle ore 19,25. 

Il Consigliere Messana chiede chiarimenti circa il recupero evasione IMU di euro 500.000. 

L’Assessore Butera fa presente che in bilancio vengono segnate le somme da mettere a credito, il 

bilancio finanziario prevede che il credito è quello accertato, non quello che realmente entra in 

cassa. Vengono ripetuti negli anni ma scritti solo una volta in bilancio. Il FCDE è coordinato a 

queste previsioni di entrata che quest’anno sarà di Euro 4.000.000 circa. 

Il Consigliere Allegro chiede novità sul sito internet del comune. 

L’Assessore Butera prevede che entro la festa della Madonna dei Miracoli sarà pronto. Nel 

momento in cui sarà online il sito sarà valido anche l’app del comune. 

Il Consigliere Ferrara esce alle ore 19,40. 

Relativamente alla parte operativa del DUP, l’Assessore Butera fa presente che sono stati ripresi 

tutti gli obiettivi con la percentuale di realizzazione. Obiettivo confluito nel DUP significa che sono 

stati accorpati alcuni obiettivi. E’ molto più generale rispetto a quello dello scorso anno. Gli obiettivi 

2018-2020 sono nuovi. 

La Commissione disquisisce ampiamente sull’argomento all’ordine del giorno. 

Il Consigliere Allegro esce alle ore 20,05  

Esaurita la trattazione del punto all’ordine del giorno e preso atto che non ci sono richieste di 

intervento, alle ore 20,15,  il Presidente Lombardo dichiara sciolta la seduta. 

 

       IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO   F.F.                                                                                     

F.to LOMBARDO VITO                                                  IL CONSIGLIERE GIOVANE 

                                                                              F.to SCIBILIA NOEMI                                                                                                                                                                                                                                                                                    


